

Erfolgreiche VTB-Athleten bei der 26. Sportlerwahl nominiert

Die Sportler und Sportlerin des Jahres 2019 können noch bis zum Freitag, den 6. 3. 2020 gewählt werden.

Unter den Nominierten sind auch zwei ambitionierte und erfolgreiche VTB-Athletinnen, worüber wir uns riesig freuen.

1) Ulrike Held, Abteilung Leichtathletik/Lauftreff:

Ulrike ist "laufend unterwegs" und nach vielen gewonnenen Straßenläufen in den Vorjahren ging es in 2019 auf die Berge.

Und auch hier schaffte sie Top-Platzierungen und Siege mit klasse Zeiten, z. B. gewann Ulrike auf Anhieb den Supermarathon, dem Rennsteiglauf über 73,9 km in 8:51:29 Std. Siehe auch ihre selbst erstellte [Collage](#).

2) Johanne Hobbensiefken, Abteilung Handball, JHSG Varel:

Die 15-jährige Johanne zeigte ihr Können bereits in der Leichtathletik, insbesondere bei den Wurfdisziplinen, entschied sich aber dann für den Handball-Sport.

Als Mitglied des VTB spielt sie in der JHSG Varel. Dort ist die eine große Leistungsträgerin sowohl in der B-Jugend (Landesliga) wie in der Oberliga-C-Jugend.

Nehmt an der Wahl teil und gebt den Kandidaten Eure Stimme.

Möglich ist die Abstimmung per Karte (erhältlich bei der NWZ oder im Rathaus Varel) oder [online](#).

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

14:54:10 16.02.2020 von M. Webersinke